



Mit dem Pfullinger Adventskalender kreuz und quer durch Pfullingen...

16. Dezember



„Auf'm Wasa graset d'Hasa on dem Wasser gambet d'Fisch...“ Blick in eine Bürgerversammlung im so genannten Schlöble, einem alamannischen Fachwerkhaus, das sich der letzte Pfullinger Ortsherr, Caspar Remp, um 1450 wahrscheinlich als Altersruhesitz erbaute. Im Jahr 1487 verkaufte Caspar Remp seinen gesamten Besitz an den Grafen Eberhard im Bart. Als Dank wurde der Ortsherr, der die Funktion eines Bürgermeisters ausübte, in einem Kirchenfenster der Tübinger Stiftskirche verewigt.

Heute ist im Schlöble das Stadtgeschichtliche Museum untergebracht.

